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حاصلللل عشه دلللهادت الد في ار عة ا اعة النللل ة اليسيل ي د ينلللة عة  شية ال  اعة  
جامعة دياله يمقر  قنلللل البنلللفية يهيددلللة الحداات لشد ادلللاع اايلية يالعشيا  دلللفا  ا اعة 
الالنل ة يالفقالاع الاحيااية لدي العديد م  البحي  الميولي ت عة م اا ا را  اليبا اع لال  اعة 

 . 2018ل عشه إدا ت مسفبر ا اعة الالن ة اليبا ية عة  شية ال  اعة ميذ  اليني ية ياعم

 المؤهلات الدراسية 

 . 2009لكالي ييس الفاج لبا ة  

 .2018لنفية ا اعة الن ة لبا اع ال يية  -ماجنفير  

 .2023ا اعة الن ة لسيل الفمر لنفية  -د في ار عشنفة عة العشيم ال  اعية 

الاكثار الدقيق لنبات الداوّدي من العقد المفردة وتحفيز التغاير   عنوان رسالة الماجستير:
 . لتحمل الاجهاد الملحي في المزارع النسيجية

تأثير أنظمة الزراعة وتوليفات من الساااايتوكاينينات والاوكساااينات   عنوان أطروحة الدكتوراه:
 خارج الجسم الحي.في اكثار نخيل التمر صنفي البرحي والمجهول  

 البحوث المنشورة:
1.Temporary Immersion System as an Effective Technique for Date Palm Micropropagation In 

Vitro 

2.THE EFFECT OF COMBINATIONS OF GROWTH REGULATORS ON  THE 

ELONGATION OF THE TISSUE STEMS OF THE MEDJOOL DATE PALM AND THE USE 

OF RHABDITE TECHNOLOGY TO  DETECT GENETIC CHANGES IN THE TISSUE 

DEFORMED LEAVES 

3. Induced Genetic Variability in Chrysanthemum morifolium single nodes grown in vitro using 

Ethyl Methane Solphonate 

4. Effect of Zinc and Ascorbic Acid on Growth and Flowering of Petunia hybrida cv. 'Night Sky'  

5. Effect of Chelated Calcium and Iron Foliar Spraying on Growth and Flowering of Snapdragon 

(Antirrhinum majus L.) 

6. Response of Gerbera (Gerbera jamesonii) cv. 'Great Smoky Mountains' to Foliar Spray with 

Putrescine, Spermidine and Salicylic Acid 
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7. Response of Marigold (Tagetes erecta L.) cv. Double Eagle to Nitrogen and Phosphorous 

Application.   

 خا ج ال نل الحة NaClعة  حني   حمل لباع الديادي لإجهاد  EMS أثير المطفر .8

 

 

 

 

 

 


